

TOTALIZARÁN 34 KILÓMETROS

Se inicia pavimentación de cinco caminos en San Carlos y Ninhue

Trabajos considera la ruta N-38 Coroney-Torrecilla en Ninhue, camino que fue comprometido por el Presidente Gabriel Boric tras visitar el sector que fue afectado por los incendios forestales.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El Ministerio de Obras Públicas, a través de su Dirección de Vialidad, dio inicio a los trabajos de pavimentación de 5 caminos de la región de Ñuble. Se trata de las rutas N-760-M Trapiche, N-291 Cape, N-299 Las Rosas Cachapoal y N-325 San Agustín, todas en San Carlos, sumado a la ruta N-38 Coroney-Torrecilla en Ninhue, camino que fue comprometido por el Presidente Gabriel Boric tras visitar el sector que fue afectado por los incendios forestales.

El seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves, destacó la importancia de estas obras para las comunidades beneficiadas. “Estamos avanzando en algo sumamente esencial para nuestra región, y vamos encaminados a aumentar los más de 100 kilómetros de pavimentación que hicimos el año pasado”, señaló la autoridad regional.

En el caso de la ruta N-760-M Trapiche, son 12,2 kilómetros a pavimentar entre los km 4,7 al 17, con una inversión de más de 3 mil millones de pesos. La obra está a



\$8 mil millones es la inversión del MOP para pavimentar los cinco caminos.

cargo de la empresa Constructora Remfisc que tiene un plazo de ejecución de 360 días.

Los cuatro caminos restantes, en total involucran una inversión de 4 mil 914 millones, y están siendo ejecutados por la empresa Demotrón en un plazo de 480 días. Ya iniciaron el movimiento de tierra en la ruta N-299 Las Rosas Cachapoal, donde se pavimentará entre los km 0,8 al 4,524.

La presidenta de la junta de vecinos del sector, Patricia Caro, agradeció al MOP la gestión y de paso, también valoró que la empresa esté contratando a los propios vecinos para esta ejecución, dentro

de ellas está la propia dirigente que labora como palettera, generando mano de obra para Ñuble.

En Ninhue, se iniciará la pavimentación de la ruta N-38 Coroney-Torrecillas.

“Estamos muy agradecidos, porque esto fue un compromiso de nuestro presidente Gabriel Boric, después de ser afectados por los incendios forestales, y en esa ocasión el Presidente nos escuchó, y lo más importante, ejecutó esta obra que será muy importante para toda nuestra comunidad de la zona norte de la comuna”, agradeció el alcalde de Ninhue, Luis Molina.

Camino afectado por incendios

En Ninhue, se iniciará la pavimentación de la ruta N-38 Coroney-Torrecillas, un camino en que estuvo el propio Presidente de la República, Gabriel Boric, post incendios forestales que afectaron a la zona el año pasado, comprometiendo esta mejora a la ruta que ya es una realidad abarcando entre lo km 3.3 al 6,8.